

RÉSULTATS

RUGBY

Le XV de l'USV Rugby a obtenu son premier succès de la saison à domicile (13 à 7). Face à la lanterne rouge l'AS Succieu - Terres Froides, l'équipe a dû attendre la fin de partie pour s'imposer, avec difficultés. Mais cette victoire était essentielle pour se rapprocher du maintien.

BASKET

Elles ont fait ce qu'elles ont pu. Les joueuses de Vénissieux-Parilly se sont inclinées 75 à 67 face à la Jeanne d'Arc de Vichy. Le maintien en Nationale 3 se complique.

FOOTBALL

Carton plein de l'équipe réserve de l'AS Minguettes (poule Honneur) qui a largement défit celle de Saint-Priest avec un triplé spectaculaire de Jessim Ferraro.

ATHLÉTISME

Valentin Videmann a pris la deuxième place du triple saut espoir (14,85 m), aux championnats de l'Île-de-France en salle, à Eaubonne. Avec un bond à 11,16 m, Juliette NDom termine 9^e et figure sur la liste d'attente pour les championnats de France espoirs et nationaux qui auront lieu à Nantes les 15 et 16 mars.

KARATÉ

Les karatékas du Sen No Sen ont raflé 30 médailles (12 en or, 9 en argent et 9 en bronze) à Chevigny Saint-Sauveur, près de Dijon. Succès de Ghania Bellout, Liana Merah et Jasmine Nekoul, auxquels s'ajoutent ceux de Kamil Merah, Filia Barlier, Aurélien Giroud, Alexandre Courreau, Serge Aouf, Sylvain Bottin, Alexia Jonin, Kévin Aouf et Tanguy Ravel.

Trente-cinq athlètes sont qualifiés pour les championnats et coupes de France.

TENNIS DE TABLE

Exceptée l'équipe élite évoluant en Prénationale qui devra batailler pour se maintenir à ce niveau, la quasi-totalité des autres formations peuvent croire à une accession: la Pré-Régionale, les Départementales 1, 2 et 3.

CYCLISME

Avec 241 engagés, le 24^e Prix de Chassieu organisé par l'Entente cycliste Moulin-à-Vent Vénissieux a battu des records. Et les Vénissiens se sont illustrés grâce à Philippe Bogaert (ACMV, 2^e en 3^e catégorie), Clémentine Harnois (ACMV, seule participante), le minime Alexandre Clair (VCMB, 2^e).

Vénissieux sur tous les fronts

Handball - Le gymnase Jacques-Anquetil qui a accueilli les 8^e et 16^e de finale de la coupe de France départementale féminine et masculine, a vécu une incroyable ambiance dimanche. Du jamais vu, ou plutôt du jamais entendu: banderoles vantant les mérites des équipes de Beaurepaire, Saint-Mamet, Sillans ou Saint-Rambert d'Albon, tribune pleine, chants... Et Vénissieux dans tout cela? "Nous n'avons aucune équipe engagée, expliquait Gilles Clauss, le président du VHB, mais quand le comité du Lyonnais nous a sollicités pour organiser ce sélectif, on n'a pas hésité. On est même assez fiers d'afficher notre savoir-faire en matière d'organisation d'événements, comme les Interligues l'an dernier."

Et ce savoir-faire n'a pas failli, tous ont visiblement passé une journée réussie. Notamment l'équipe masculine de Saint-Marcellin (18-15) alors qu'en féminine, malgré les prometteuses Célia Ginot et Mylène Jourdan, Saint-Rambert s'inclinait sur le fil face à Beaurepaire (23-22). En face, Fanta Grosjean évoluait un ton au-dessus.

Encadrant la trentaine de bénévoles du club, Jean-Marc Valentin, Stéphane Rouchon, Hichem Bou-rayou et même Gilles Clauss assisté de Bernard Malfondet, président d'honneur du VHB, spécialiste de la coupe de France, ont fini sur les rotules, mais "heu-reux". "La buvette - pour mettre du beurre dans les épinards - a fonctionné comme jamais, se félicitait Jean-Marc. Dès



Plus de 2000 supporters ont envahi le gymnase Jacques-Anquetil

13 heures, il a fallu aller chez l'épicier du coin pour nous dépanner!"

Décidément, ce club de hand vénissien n'en finit plus de se démultiplier. Au même moment, pour soutenir l'Association pour la Promotion de la Culture Arménienne en France, l'équipe de Nationale 2 du VHB donnait la réplique à l'équipe nationale d'Arménie (32-32). Et ce n'est pas fini puisque, du 10 au 14 mars, le club vénissien ouvre aux enfants nés entre 2000 et 2005 un stage de hand et d'activités multisports (patinoire, laser games, piscine, badminton chez "We are Sports"). ■

Renseignements auprès de Xavier Chaintreuil: 06 72 41 28 00.

Le 4^e Grand prix d'ouverture sous le soleil

Cyclisme - On appelle l'épreuve professionnelle Paris-Nice, dont c'est la 72^e édition cette année, "la course au soleil". S'il n'en est, lui, qu'à sa 4^e année d'existence, le Grand Prix d'Ouverture organisé à Vénissieux par l'Amicale Cycliste du Moulin-à-Vent et dédié aux amateurs aurait mérité cette année de porter la même appellation.

Sous le beau soleil du dimanche 23 février — alors que l'édition 2013 avait été annulée pour cause de neige —, 322 coureurs se sont retrouvés pour cette épreuve, la première de la saison en Rhône-Alpes.

Et les courses furent animées sur le circuit de 2 kilomètres au départ de la rue Hénaff, chacun étant heureux de reprendre la compétition dans de si bonnes conditions climatiques. ■

R.B.

Carole Sappey (Saint-Just-Chaleyssin) l'emporte chez les féminines. Damien Dalla Camina du VC Corbas gagne en cadets et Alex Clair du VC Max-Barel chez les minimes. La belle 3^e place de Philippe Bogaert en 3^e catégorie honore les nombreux coureurs de l'ACMV présents dans la course, sur le vélo et aux différents postes bénévoles de l'organisation.

AGENDA

SAMEDI 8 MARS

● L'équipe de futsal du Charréard reçoit MDH Futsal (Eybens) au gymnase Micheline-Ostermeyer, à 21 heures.

SAMEDI 15 MARS

● Les footballeurs de l'AS Vénissieux Minguettes accueillent l'AC Ajaccio au stade Laurent-Gérin, à 17 heures.
● L'équipe de futsal du Charréard reçoit Beaujolais Futsal au gymnase Micheline-Ostermeyer, à 21 heures.
● Étape nationale de championnat de France de 2^e division de football en fauteuil organisée par Handisport Lyonnais au gymnase Elsa-Triolet, de 9 heures à 19 heures. Le lendemain, de 9 heures à 12 heures.

DIMANCHE 16 MARS

● Les joueuses de l'ALVP accueillent le Basket des Vallons de la Tour, au gymnase Jacques-Anquetil, à 15 h 30.

FOOTBALL

AMEL MAJRI VOIT LA VIE EN BLEUE

Amel Majri, 21 ans, a été appelée en équipe de France pour participer au tournoi de Chypre, du 5 au 12 mars. Une nouvelle marche dans la fulgurante progression de la gauchère vénissienne.

Ce milieu de terrain a grandi à Vénissieux, où elle est notamment passée par le collège Jules-Michelet et l'AS Minguettes. Puis l'OL est passé par là...

Atouts révélateurs de sa polyvalence, elle a déjà été utilisée à plusieurs postes par l'entraîneur lyonnais: milieu offensif gauche, latérale gauche, meneuse de jeu.

Au tournoi de Chypre, la France affrontera l'Écosse, l'Australie et les Pays-Bas.

L'AS Charréard frôle l'exploit



Le capitaine Benjoua a survolé la rencontre mais le Charréard est éliminé

Futsal - Ce seizième de finale de coupe de France était annoncé déséquilibré, il fut finalement incertain et on ne peut que tirer un grand coup de chapeau aux Vénissiens! Face à Cannes, meilleure équipe de futsal de l'élite française, l'AS Charréard est passée en effet tout près de l'exploit, ne s'inclinant que 3 buts à 2 et s'offrant trois ou quatre balles d'égalisation qui auraient pu contraindre les visiteurs aux prolongations.

"N'ayons pas trop de regrets, commentait le président Tarek Braïki. Nous avons manqué d'efficacité et surtout on n'a pas su être patients, comme eux l'ont été. De surcroît, on leur a quasiment offert deux buts..."

En face, après un premier but inscrit dès la 3^e minute, l'Armada appuyée par Sofiane Bendaoud, international français, et un Brésilien, avait sans doute imaginé que la

qualification serait rapide et facile. C'était sans compter avec la générosité des gones du Charréard, encouragés par plus de 200 supporters acharnés, parfois avec excès... et les prouesses de Khemar, le portier vénissien, irréprouvable. "On a eu raison de prévoir l'affluence des grands jours, confiait Tarek avant la rencontre. C'est pour ça qu'on avait demandé à la Ville de jouer au gymnase Jacques-Anquetil."

Qualifiés pour les 8^e de finales, les Cannois reconnaissent la qualité et la vaillance des Vénissiens. "On a eu affaire à une équipe intéressante, volontaire, joueuse, analysait Manuel Moya, l'entraîneur cannois. Ça n'a pas été facile." En effet. ■

L'AS Charréard:

Khemar, Hamani, Zedioui, Ayari, Benjoua (capitaine), Kumbu Voka, Bensalem, Khellaf, Houhou

La relève dans l'eau... et en dehors

CMO-V Natation - Une balade des bambinos, une rencontre ouverte aux gones et un interclubs... Soit 164 enfants qui ont bravé un temps incertain et profité de leur premier jour de vacances scolaires

pour faire apprécier leur talent naissant.

La journée dédiée à la relève de la natation vénissienne a souri à Fontana, Soaguen, Nafiti, D'Almeida, Belgacem, Arroudji, Jaffar, Roset-Salmon, Hadjab, les deux derniers s'imposant à deux reprises.

La relève est également à chercher du côté des futurs entraîneurs. En effet, Ramzi El Guerfi et Fabien Curtet (21 ans), deux espoirs de la nage vénissienne, encadrent des stages Pass'Sports de l'eau jusqu'au jeudi 13 mars, permettant au CMO-V de se voir confirmer son agrément ENF (École de natation française). Et à Ramzi de valider son brevet professionnel de la jeunesse, de l'éducation populaire et du sport (BPJEPS) qu'il passe, diplômé que Fabien a déjà en poche.

Le test du Pass'Sports sera passé le 30 mars par les stagiaires, en "formation" jusqu'à la mi-mars. ■



Atelier peinture - Ludovic Labarède